

Enami invita a webinar donde presentará cuatro desafíos de innovación para sus plantas en Atacama

La Empresa Nacional de Minería (Enami), en conjunto con el Programa Tantay Atacama de la Universidad Técnica Federico Santa María (USM), a través de su Instituto 3IE, en colaboración con Widegroup y con el financiamiento del Fondo de Innovación para la Competitividad del Gobierno Regional de Atacama, ha lanzado cuatro desafíos de innovación que buscan soluciones tecnológicas y sostenibles para mejorar la eficiencia y la sostenibilidad en sus operaciones mineras en las Plantas Manuel Antonio Matta, El Salado y Vallenar.

En el marco de esta iniciativa, se ha programado un Webinar informativo, abierto para cualquier persona interesada, previa inscripción, titulado «Innovación en minería: Descubre y postula a los nuevos desafíos de Enami», que se realizará el martes 20 de agosto a las 12:00 horas

a través de Zoom.

René Romo, encargado de la Línea de Desafíos de Tantay Atacama, destacó la relevancia de esta iniciativa: “En el contexto de una serie de problemáticas que Enami quiere resolver, se lanzaron, a través de nuestro Programa Tantay, cuatro desafíos de innovación. Es por esto que el webinar será una oportunidad única para que startups, empresas, proveedores del sector minero, instituciones de educación superior y centros de investigación y desarrollo, puedan conocer en detalle los desafíos planteados y resolver todas las dudas sobre el proceso de postulación de soluciones”.

Paz Arrieta, ingeniera de Nuevos Negocios e Innovación de Enami, será la encargada de liderar esta sesión, brindando una visión detallada de cada desafío y guiando a los y las participantes en cómo pueden contribuir con sus innovaciones. “Esta instancia de participación resulta im-

portante para dar a conocer en más detalle los alcances de los desafíos que levantamos en cada una de nuestras Plantas, pero principalmente nos interesa conocer cuáles son las principales dudas que puedan tener los proveedores de manera de facilitar el desarrollo de sus propuestas” aseveró.

